

KATA PENGANTAR

Assalamu'alaikum warahmatullahi wabarakatuh, Alhamdulillah, puji dan syukur penulis sampaikan kepada Allah SWT atas segala nikmat dan karunia-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan penelitian ini dengan judul **“Pengaruh Pemberian Pupuk Organik Cair Bonggol Pisang Terhadap Pertumbuhan Dan Produksi Selada (*Lactuca sativa* L. Var. Grand rapids F1)”** yang diajukan sebagai salah satu syarat memperoleh gelar Sarjana Sains (S.Si) pada Jurusan Biologi Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam di Universitas Negeri Medan.

Penulis menyadari bahwa penyusunan skripsi ini tidak akan dapat terselesaikan tanpa dukungan dari berbagai pihak, baik secara langsung maupun tidak langsung. Melalui kesempatan ini, penulis menyampaikan ucapan terimakasih kepada semua pihak yang telah membantu penulis dalam menyelesaikan skripsi, mulai dari pengajuan proposal penelitian, pelaksanaan sampai penyusunan skripsi. Pada kesempatan ini penulis ingin mengucapkan terimakasih kepada Bapak Dr. Syamsul Gultom, S.KM., M.Kes selaku rektor Universitas Negeri Medan, Ibu Prof. Fauziyah Harahap, M.Si selaku Dekan Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam, Bapak Dr. Hasruddin, M.Pd selaku Ketua Jurusan Biologi dan Bapak Ahmad Syafwan S. Pulungan, M.Pd., M.Si selaku Ketua Program Studi Biologi.

Ucapan terimakasih yang sebesar-besarnya disampaikan kepada Bapak Drs. Nusyirwan, M.Si selaku dosen pembimbing skripsi yang telah meluangkan waktu ditengah kesibukannya untuk memberikan arahan dan bimbingan sejak awal penulisan proposal hingga akhir penulisan skripsi ini. Ucapan terimakasih juga penulis sampaikan kepada Ibu Wina Dyah Puspita Sari, M.Si., Ibu Endang Sulistyarini Gultom, S.Si., M.Si., Apt., Ibu Tumiur Gultom, S.P., M.P dan Bapak Dr. Hasruddin, M.Pd selaku dosen penguji yang telah memberikan masukan serta kritikan yang membangun dalam proses penyelesaian skripsi ini. Ucapan terimakasih juga disampaikan kepada Bapak Dr. Syahmi Edi, M.Si selaku Dosen Pembimbing Akademik selama perkuliahan. Ucapan terimakasih juga disampaikan kepada Bapak Suwanto selaku kepala Desa Tebing Tinggi Pangkatan yang telah mengijinkan penulis untuk melakukan penelitian di desa tersebut dan

kepada seluruh Bapak dan Ibu Dosen serta para pegawai Jurusan Biologi yang telah membantu dalam penyelesaian skripsi ini.

Terimakasih yang mendalam kepada keluarga penulis yang sangat dicintai yaitu Bapak Doly Magland dan Ibu Dwi Suraningsih, Adik Lilla Ainun Khadizah yang selalu memberi dukungan serta doa yang tak pernah putus. Terimakasih untuk kekasih yang saya cintai Muhammad Irfani yang terus mengingatkan dan menjadi penyemangat untuk menyelesaikan skripsi ini.

Terimakasih juga kepada teman-teman seperjuangan Biologi C 2018 dan Kami Cantik terkhususnya Dwi Indriany, Levia Febrialisti, Fitriana Nur Nasution dan Riska Jannah Nasution yang telah menyemangati dan menemani penulis semasa kuliah dan Putri Novita Sari yang telah menemani penulis dalam waktu sulit dan *refreshing*. Serta Girl Power terkhususnya Prasty Ulfa Yolanda, Etha Yovie Utami, Deri Salsalina Br. Sitepu, Yusvita Seto Okta Viani dan Hidayatul Hasanah yang telah mendukung dan mendoakan penulis sehingga skripsi ini dapat terselesaikan dengan baik.

Penulis telah berusaha semaksimal mungkin dalam penulisan skripsi ini, namun penulis tetap mengharapkan kritik dan saran dari pembaca yang bersifat membangun guna perbaikan dalam skripsi ini. Akhir kata penulis mengucapkan banyak terimakasih semoga skripsi ini berguna untuk menambah wawasan ilmu pengetahuan.

Medan, 13 Juli 2022

Penulis,



Dora Halimatussakdyah

4181220001